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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

ATA DE REUNIÃO

ATA DA 720ª REUNIÃO DO CONSELHO SETORIAL PLENO DO SETOR DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ. 

Aos cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, reuniu-se, de modo
remoto via aplica�vo Microso� Teams, o Conselho Setorial do Setor de Ciências Biológicas da
Universidade Federal do Paraná, em videoconferência, sob a presidência do professor Edvaldo da Silva
Trindade, Diretor do Setor de Ciências Biológicas. Presente o professor Emanuel Maltempi de Souza, Vice-
Diretor do Setor de Ciências Biológicas. Presentes os professores Chefes de Departamento Cláudio de
Paula Soares Greca, Sheila Maria Brochado Winnischofer, Ana Carolina Brandt de Macedo, Lupe Furtado
Ale, Bruno Jacson Martynhak, Gedir de Oliveira Santos, Cris�na Aparecida Jark Stern, Lucy Ono e Édison
Luiz Prisco Farias. Presente o Suplente da Chefia do Departamento de Educação Física, professor Bruno
Barth Pinto Tucunduva. Presentes os professores Debora do Rocio Klisiowicz, Coordenadora do Curso de
Biomedicina, Talita Gianello Gnoato Zotz, Coordenadora do Curso de Fisioterapia, Erika Amano,
Coordenadora do Curso de Ciências Biológicas e Herrmann Vinícius de Oliveira Muller, Coordenador do
Curso de Educação Física. Presentes as representantes dos servidores técnico-administra�vos Elis Regina
Ribas e Ana Paula Chiaverini. Presentes as representantes acadêmicas Stella Schuster da Silva, do Curso
de Biomedicina e Kelly de Paula Menezes, do Curso de Fisioterapia. Ausentes a representação dos
Coordenadores de Programas de Pós-Graduação e os representantes dos acadêmicos dos Cursos de
Ciências Biológicas e Educação Física. Jus�ficada ausência do Conselheiro Eduardo Carneiro dos Santos,
Chefe do Departamento de Zoologia.  Presentes, como convidados a Suplente de Chefia de
Departamento, professora Valéria Cunha Muschner; o Vice-Coordenador do Curso de Ciências Biológicas,
professor Marco Antônio Ferreira Randi, o Representante �tular do Setor de Ciências Biológicas junto ao
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão-CEPE, professor Ricardo Fernandez Perez; o Diretor do Centro
de Educação Física e Desportos, professor Vidal Palácios Calderón e a representante suplente dos
servidores técnico-administra�vos Paula Aparecida Federiche Borges Bassi. Com número legal de
membros presentes, o senhor Presidente declarou aberta a sessão, de forma virtual considerando a
pandemia do coronavírus (SARSCoV-2) e a evolução do quadro de casos de infecção no Brasil e as
Portarias 754, 905, 1012, 1064, 1184, 1283, 1361, 1386, 1417,1455, 1530, 1624/2020 e 15,  75 e
126/2021/REITORIA, que estabelecem adoção obrigatória do regime de trabalho remoto para todos os
servidores técnico-administra�vos, docentes e estagiários em todas as unidades da UFPR a par�r de 20
de março de 2020. O início da reunião contou com a par�cipação da APUFPR (professores Paulo Vieira e
Paulo Opuska e da Assessoria Jurídica Gabriela Varella de Oliveira) para comentar sobre o pagamento de
insalubridade dos docentes, solicitando que procurem a Associação para agendar consulta com a
Assessoria Juríca;  e da par�cipação da Empresa Junior CHROMOS (acadêmicos Gabriela Sayuri de
Oliveira e Calyton Voidelo Machado) para apresentação do Relatório de A�vidades de 2020/2021.
 Colocada em discussão a Ata da 719ª Reunião, realizada em 05/02/2021, a mesma foi aprovada por
unanimidade, sem ressalvas. No relato da 1ª Câmara do Conselho Setorial, presidida pelo Conselheiro
Cláudio de Paula Soares Greca, que disse que foram aprovados por unanimidade os seguintes processos:
035037/2020-32, de solicitação de prorrogação de contrato de professor subs�tuto de
Douglas Adamoski Meira, do Departamento de Gené�ca e 001966/2021-29, de segunda etapa de
avaliação de estágio probatório de Natália Bone� Moreira. Disse que foi aprovada por unanimidade a
indicação dos professores Édison Luiz Prisco Farias e Herrmann Vinicius de Oliveira Muller, como
presidente e vice-presidente, respec�vamente, por um período de um ano. Entrando na ORDEM DO DIA,
na discussão dos itens, 6.1. Proc. 010578/2021-39 – Relatório de A�vidades 2020/2021 da Empresa
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Junior CHROMOS. Relator: Conselheiro Eduardo Carneiro dos Santos, que emi�u o seguinte parecer – o
qual foi lido pelo senhor Presidente -: “A Empresa Junior Chromos apresentou através do presente
processo sua prestação de contas referente às a�vidades realizadas no ano de 2020. Ainda sob a
orientação do Prof. Dr. Mario Antônio Navarro (Depto Zoologia), a empresa trocou de diretoria já no início
do ano, subs�tuindo os cargos de presidência, vice-presidência, e diretores de gestão de pessoas,
administra�vo, marke�ng, negócios e de projetos. Também foi dado início a um processo de trainee para
a entrada de quatro novos membros assessores. O relato do primeiro semestre descreve as dificuldades
iniciais de dar andamento às prestações de serviços frente às condições impostas pela pandemia.
Destaca-se a ação da presidente em fornecer recursos próprios para arcar com os honorários contábeis,
uma vez que a principal fonte de renda da empresa (aferição e calibração de pipetas) não poderia ser
oferecida por se tratar de um serviço realizado presencialmente. Infelizmente, a adaptação deste �po de
serviço para a�vidade remota não foi efe�va. Adicionalmente, são relatados inves�mentos em cursos de
gestão e marke�ng virtual por parte dos integrantes. O relato do segundo semestre mostra a
con�nuidade dos problemas financeiros, mas que foi solucionada pelo retorno de a�vidades de pesquisa
de alguns laboratórios da universidade, que voltaram a demandar os serviços de aferição, calibração e
limpeza de pipetas. Os diretores também organizaram a edição e venda de ebooks, e serviços de "ciclos
de posts de conteúdo digital", que forneceram renda extra ao caixa da empresa. Paralelamente foram
colocados em prá�ca novos projetos de gestão (p.ex. "Gamifica�on"), eventos em via remota (p.ex. "X-
Print") e mais um processo de seleção de trainees, adicionando mais quatro novos assessores ao quadro
de colaboradores. No fim do ano a empresa relatou o fechamento financeiro com as metas a�ngidas e
com saldo de capital posi�vo para dar con�nuidade ao próximo ano de a�vidades. APRECIAÇÃO: Dado a
grande quan�dade de projetos, serviços e produtos aqui relatados, a Empresa Junior Chromos
demonstrou uma destacada habilidade para lidar com o grande momento de instabilidade econômica
enfrentado pelo mundo frente à epidemia de COVID-19. Ressalta-se não apenas a saúde financeira
man�da durante o período de 2020, como também o envolvimento e doação dos seus integrantes neste
projeto, que sustentam o sucesso do empreendimento. Sendo assim, o presente conselheiro recomenda
a aprovação deste relatório.”. Colocado o assunto em discussão e posterior votação, o parecer foi
aprovado por unanimidade. O senhor Presidente parabenizou a equipe da Empresa Junior pelos
trabalhos e projetos desenvolvidos, sugeriu que fizessem a apresentação de suas a�vidades nas Plenárias
Departamentais e agradeceu à presença dos acadêmicos para apresentação detalhada do relatório
2020/2021. 6.2. Proc. 008353/2021-12 – Proposta de Convênio da UFPR com o LIGH, Curso de
Odontologia e a Secretaria Municipal de Saúde.  Relator: Conselheiro Bruno Jackson Martynhak, que
emi�u o seguinte parecer: “Sou favorável à aprovação do contrato entre UFPR e Secretaria Municipal da
Saúde para o desenvolvimento do projeto Estratégias, Caracterização e Análise de Marcadores Gené�cos
de Importância na Gestão da Saúde, Segurança Pública e Bem Comum.”. O Conselheiro Bruno comentou
que o processo trata da celebração de contrato entre a UFPR (representada pelo LIGH e Curso de
Odontologia) e a Secretaria Municipal de Saúde. Sendo este contrato necessário, visto que o Hospital de
Clínicas não vai mais integrar o contrato vigente entre a UFPR e a Secretaria Municipal de Saúde.
Destacou que o presente contrato não anula o convênio com a FUNPAR, apenas cria um novo contrato
sem a par�cipação do Hospital de Clínicas, cujo fluxo da verba passa a ser: a Secretaria Municipal de
Saúde faz o pagamento para a UFPR, que repassa a verba para a FUNPAR, ao invés do Hospital de Clínicas
fazer o repasse para a UFPR e apenas então fazer o repasse para a FUNPAR. Disse que a documentação
está em conformidade com a legislação per�nente para a proposta de novo contrato, com início em
11/2019 (em função do contrato vigente com a FUNPAR) e término em 11/2024, com es�ma�va de
Receita de R$ 15.000.000,00 (quinze milhões de reais) na classificação 3350.39, origem Ministério da
Saúde; com informação do Ressarcimento para a Fundação (FUNPAR) de 10% do valor, totalizando R$
1.500.000,00 (um milhão e quinhentos mil reais). Já sobre o tema Ressarcimento, disse que está
norma�zado pela resolução 41/17 do COPLAD, a qual, em seu ar�go Art. 33 prevê, no parágrafo 6º: § 6º
Poderão ser excluídos no cálculo do ressarcimento previsto no caput, desde que rever�dos para a UFPR
para uso compar�lhado, valores correspondentes a: I. Aquisições e manutenção de equipamentos e, bens
de capital, obras civis e acervo bibliográfico, que venham a ser incorporados ao patrimônio da UFPR. II.
Doações sem encargos ou meros repasses de recursos para fins exclusivos da própria Universidade, com
obje�vos especificados pelo doador. III. Repasses da Secretaria da Saúde des�nados ao reembolso a
atendimentos realizados através do SUS. Devido à origem dos recursos, todos os recursos do projeto são
excluídos de ressarcimento. As cargas horárias estabelecidas para par�cipação dos docentes da UFPR
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estão dentro dos limites estabelecidos pela resolução 41/17-COPLAD do COPLAD, Art.10. Colocado o
assunto em discussão e posterior votação, o parecer foi aprovado por unanimidade, aprovando a
Proposta de Convênio da UFPR com o LIGH, Curso de Odontologia e a Secretaria Municipal de Saúde.
6.3. Apresentação da Prestação de Contas – 2020. Relator: Prof Edvaldo da Silva Trindade. O senhor
Presidente comentou que o orçamento do Setor de 2020 foi composto por R$ 690.708,00 na rubrica de
Rateio, R$ 21.733,03 de Aula de Campo e R$ 141.080,10 de Laboratórios de Graduação,  perfazendo um
total de R$ 853,521,05 (9,93% do valor alocado para os Setores//campi avançados – dados disponíveis na
página da PROPLAN no sí�o h�p://www.proplan.ufpr.br/portal/wp-content/uploads/2020/08/Proposta-
or%C3%A7ament%C3%A1ria-2020-Aprova%C3%A7%C3%A3o-COPLAD-29-07-2020.pdf). Com relação ao
uso dos recursos financeiros no Setor, apresentou detalhadamente por unidades de despesas. Esclareceu
que, conforme aprovado em Julho do ano passado, cada Departamento �nha direito a um total de R$ 27
mil, sendo R$ 20 mil na rubrica de rateio e mais R$ 7 mil para aulas prá�cas, além de uma cota em
materiais de R$ 2 mil no almoxarifado Setorial. Informou que a proposta da Direção do Setor é manter
esses valores para o ano de 2021, cujo orçamento ainda não foi aprovado. Pediu para que os
Departamentos façam o planejamento da u�lização, com base nesses valores, e que iniciem as trata�vas
com a equipe da Unidade de Orçamento para abertura de pregão ou registro de preço. Foi previsto
também R$ 5 mil para cada uma das quatro Coordenações de Curso de Graduação e também foi
des�nado R$ 15 mil para os Museus (Ciências Naturais e Anatomia). A seguir, apresentou
detalhadamente as despesas realizadas, que totalizaram R$ 292.320,06 das unidades setoriais
(Departamentos e Museus). Já o Biotério u�lizou o valor de R$ 125.358,04, cujo maior gasto foi com
ração e com maravalha. Registrou agradecimento pelo trabalho dos professores Cláudio da Cunha e
Bruno Martynhak que estão à frente do comitê gestor do Biotério, com olhar atento à busca de redução
dos custos. Dando con�nuidade, especificou as despesas centralizadas na Direção do Setor, a saber: a)
aulas de campo R$ 2.115,93; b) Reconhecimento de Dívidas R$ 12.610,00 e explicou que essa despesa foi
em decorrência do desencontro de informações, pois esperava-se a entrega �sica das licenças de uso de
Programas Office em 2020, mas esse foram entregues virtualmente ainda em 2019; c) Material
Permanente num total de R$ 114.373,09 onde foram adquiridos 6 (seis) equipamentos de
desumidificadores para laboratórios de aulas prá�cas, localizados no piso térreo e que contenham
microscópios ou lupas, bem como 14 (quatorze) computadores, sendo 2 (dois) de maior porte para a
ASPEC e os demais (doze) para unidades admistra�vas, incluindo as quatro coordenações de cursos, que
não fizeram uso dos recursos financeiros. Além disso, foram adquiridos 3 fechaduras eletrônicas para as
portas externas do prédio novo do Departamento de Educação Física; d) Em serviços foram u�lizados o
total de R$ 22.463,58, sendo R$ 1.927,58 de chaveiro e R$ 20.536,00 para Subs�tuição de sistemas de
iluminação de lâmpadas halógenas, para iluminação por LED, para microscópios e Lupas dos laboratórios
de aulas prá�cas do Setor; e) Em consumo foi u�lizado o valor total de R$ 60.818,51, sendo que os
maiores custos foram para o custeio de material necessário para a subs�tuição dos sistemas de
iluminação dos microscópios e lupas (descritos anteriormente), somando o valor de R$ 17.184,00 e R$
37.700,00 para a aquisição de sistemas completos de controle de acesso para 4 portas externas e 35
portas internas do Setor. Ressaltou que neste caso a ideia é que o cartão magné�co de acesso já u�lizado
na cancela, será o mesmo para as portas externas e para os anfiteatros. Ainda, foram adquiridas 400
máscaras faciais de tecido, no valor de R$ 5.600,00; f) Para o Almoxarifado foi transferido o valor de R$
55mil, onde já está inclusa a cota de R$ 2mil por Departamento, mas também garante a manutenção das
áreas administra�vas setorias, incluindo o Biotério e o material de higiene e limpeza. Lembrou que o
custo anual, num período normal, é de cerca de R$ 120mil e este ano foi menor em decorrência da
pandemia. g) O Setor também custeou as pinturas/reformas dos laboratórios de aulas prá�cas,
totalizando o valor de R$ 232.936,12, sendo Anatomia (Museu) R$ 23.307,68 (processo SEI 044257/2020-
57), Biologia Celular R$ 15.076,38 (processo SEI 042298/2020-17), Bioquímica R$ 58.353,35 (processo SEI
041871/2020-67), Botânica R$ 52.972,93 (processo SEI 050480/2020-33), Gené�ca R$ 15.412,53
(processo SEI 042090/2020-90), Patologia Básica R$ 41.034,78 (processo SEI 040885/2020-63), Zoologia
R$ 26.778,47 (processo SEI 042327/2020-32); h) Para manter os Geradores funcionando foi u�lizado o
valor de R$ 2.276,83 de óleo Díesel; i) com estagiário foi u�lizado o valor total de R$ 7.824,00 pela
renovação do contrato de Louiselene Moema Meneses para a ASPEC e, por fim, foi u�lizado o valor de R$
2.473,87 repassados para Gráfica da UFPR, para custear as placas de sinalização do novo prédio do
Departamento de Educação Física. Assim, as despesas centralizadas somaram R$ 512.891,93, o que
somado aos R$ 292.320,06 u�lizados pelos Departamentos e Museus do Setor, totalizaram o valor de R$
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930.570,03.  Ressaltou que essa apresentação de prestação de constas refere-se aos recursos que foram
gerenciados pela Direção do Setor, mas que foram executados no Setor vários outros valores, que vieram
da Administração Central da UFPR, mas que são carimbados para determinadas ações, como por
exemplo, os recursos executados com projetos COVID com TED específico ou valores para custear a
FUNPAR em decorrência do convênio para realização da reforma do telhado, ou para a construção do
laboratório NB3, cujas rubricas já são estabelecidas. Terminada a apresentação o senhor Presidente disse
que está à disposição para eventuais esclarecimentos e para apresentação dos gastos de 2020 nas
Plenárias Departamentais. Em COMUNICAÇÕES, o senhor Presidente fez os seguintes informes: 1)
Telhado: a movimentação para início da reforma será a par�r do dia 05/04, com o preparo do canteiro de
obras e materiais. A previsão é começar pelo Departamento de Bioquímica e Biologia Molecular; está
pré-agendada reunião para o dia 11/03 com a par�cipação da SUINFRA e da empresa com o Setor de
Ciências Biológicas, às 14h para exposição de proposta de cronograma. 2) Debate sobre a retomada do
calendário: a discussão está sendo realizada com os estudantes e o relato do Reitor é que a discussão
com os coordenadores foi bastante proveitosa. Disse que assim que �ver concluída a minuta da proposta
de Resolução, a mesma será divulgada aos Conselheiros para discussão nas unidades. 3) Com a palavra o
senhor Vice-Diretor se solidarizou com todos neste momento da pandemia; disse que esse quadro de
aumento do número de casos de COVID já vinha desde dezembro e houve demora para algumas ações
das autoridades do nosso estado. 4) Avaliação de Desempenho 2021: estão disponíveis até o dia 31 de
março tanto para os técnicos como para as chefias realizarem a avalição. A Conselheira Elis comentou que
é importante a realização da avaliação, principalmente das chefias, no período es�pulado, porque depois
geram recursos e demanda trabalho para os ajustes das avaliações. Disse que a novidade é que as notas
abaixo de dez devem ser jus�ficadas, tanto das chefias como dos técnicos, como mo�vação dos atos, essa
informação serve de base para análise dos recursos que chegam à comissão. 5) a Conselheira Débora
agradeceu a todas as chefias de Departamento e colegas pelo trabalho na construção e na aprovação do
novo currículo do Curso de Biomedicina, que nesta data foi aprovado por unanimidade no Conselho de
Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE. O senhor Presidente registrou agradecimento aos colegas à
Coordenação anterior e atual pelas discussões para a construção desse novo currículo. Nada mais
havendo a tratar e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o senhor Presidente agradeceu a
presença de todos, desejou um excelente ano e que a vacina seja possível para todos; na sequência
encerrou a reunião da qual foi lavrada a presente ata por mim, Cláudia Vanessa Cavalheiro, Secretária da
Direção do Setor de Ciências Biológicas, a qual após aprovada será assinada pelos presentes a sua
discussão. Curi�ba, 05 de Março de 2021. 

Documento assinado eletronicamente por EDVALDO DA SILVA TRINDADE, DIR SETOR
CIENCIAS BIOLOGICAS, em 25/06/2021, às 14:05, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por EMANUEL MALTEMPI DE SOUZA, VICE DIRETOR
SETOR CIENC BIOLOGICAS, em 29/06/2021, às 22:04, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por GEDIR DE OLIVEIRA SANTOS, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE BOTANICA - BL, em 30/06/2021, às 09:46, conforme art. 1º, III, "b", da
Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por ADRIANA FROHLICH MERCADANTE, VICE /
SUPLENTE CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PATOLOGIA BASICA - BL, em 30/06/2021,
às 09:50, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por KATYA NALIWAIKO, CHEFE DO DEPARTAMENTO
DE BIOLOGIA CELULAR - BL, em 30/06/2021, às 10:06, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por VALERIA CUNHA MUSCHNER, VICE / SUPLENTE
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE BOTANICA - BL, em 30/06/2021, às 10:07, conforme art. 1º,
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III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por LUPE FURTADO ALLE, CHEF DEPTO GENETICA,
em 30/06/2021, às 10:12, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por ANA PAULA CHIAVERINI, TECNICO DE
LABORATORIO AREA, em 30/06/2021, às 10:16, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por ANA CAROLINA BRANDT DE MACEDO, CHEFE
DO DEPARTAMENTO DE PREVENCAO E REABILITACAO EM FISIOTERAPIA, em
30/06/2021, às 10:18, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por TALITA GIANELLO GNOATO ZOTZ,
COORDENADOR DO CURSO DE FISIOTERAPIA, em 30/06/2021, às 10:32, conforme art. 1º,
III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por EDISON LUIZ PRISCO FARIAS, CHEF DEPTO
ANATOMIA, em 30/06/2021, às 10:47, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por EDUARDO CARNEIRO DOS SANTOS, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE ZOOLOGIA - BL, em 30/06/2021, às 10:48, conforme art. 1º, III, "b", da
Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por CRISTINA APARECIDA JARK STERN, CHEF
DEPTO FARMACOLOGIA, em 30/06/2021, às 10:53, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por DANIELA FIORI GRADIA, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 30/06/2021, às 10:56, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por BRUNO JACSON MARTYNHAK, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE FISIOLOGIA - BL, em 30/06/2021, às 11:15, conforme art. 1º, III, "b", da
Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por ERIKA AMANO, COORDENADOR DO CURSO DE
CIENCIAS BIOLOGICAS, em 30/06/2021, às 12:22, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por JULIMAR LUIZ PEREIRA, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE EDUCACAO FISICA - BL, em 30/06/2021, às 16:08, conforme art. 1º, III,
"b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por ELIS REGINA RIBAS, TECNICO DE
LABORATORIO AREA, em 02/07/2021, às 14:57, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por HERRMANN VINICIUS DE OLIVEIRA MULLER,
COORDENADOR DO CURSO DE EDUCACAO FISICA, em 05/07/2021, às 11:59, conforme
art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.
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Documento assinado eletronicamente por CLAUDIA VANESSA CAVALHEIRO, ASSISTENTE
EM ADMINISTRACAO, em 12/07/2021, às 16:16, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por RODRIGO VASSOLER SERRATO, CHEFE DO DEP
DE BIOQUIMICA E BIOLOGIA MOLECULAR, em 13/07/2021, às 17:16, conforme art. 1º, III,
"b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por DEBORA DO ROCIO KLISIOWICZ,
COOORDENADOR DO CURSO DE GRADUACAO EM BIOMEDICINA, em 20/07/2021, às
11:08, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida aqui informando o código verificador 3612781 e o
código CRC 75C2CF2D.

Referência: Processo nº 23075.031867/2020-91 SEI nº 3612781

https://sei.ufpr.br/sei/web/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0

